



MUJER

VEOLIA

“ Mi nombre es Mónica Henao Argüello
Desde hace 16 años, soy auxiliar de operador de filtros en la PTAP Sierra Chiquita, la principal planta para proveer de agua a la comunidad monteriana”.



+100 MUJERES
DESEMPEÑAN DIFERENTES
CARGOS EN VEOLIA MONTERÍA



“ Mi nombre es Liseth Aguilar Sánchez
“Trabajo como operadora en la PTAR nororiental de Montería”.

A sus 33 años y siendo madre de dos niñas, de 13 y 4 años, asumió este nuevo reto en Veolia. Es motivo de orgullo visibilizar el papel imprescindible que tienen las Mujeres de nuestra empresa.

En Veolia el compromiso con las mujeres va más allá de la empleabilidad y del empoderamiento como profesional, como empresa buscamos que la mujer sea la protagonista de sus propios objetivos, que se les garanticen sus derechos, que sean valientes, dueñas de su propia inspiración y sean renovadoras del mundo.

Estamos comprometidos con la igualdad de género, por esto promovemos el empoderamiento femenino resaltando cualidades y habilidades de la mujer que son vitales para la sociedad, como también impulsamos el éxito de su labor y destacamos el valor agregado que aportan al interior de la organización.

El abanico de mujeres líderes y empoderadas suma más de 100. De ellas, el 60% ocupa cargos en el nivel administrativo ejerciendo cargos como jefes del área administrativa, financiera, recursos humanos, laboratorios, planeación y comercial, atención al cliente entre otros, y un 40% desarrolla sus labores en terreno como operadoras de planta de agua potable y residuales, operarias de lectura y reparto e ingenieras residentes de interventoría.

Hemos avanzado en la integración de las mujeres en todos los niveles por su alto sentido de compromiso y porque están siempre dispuestas a innovar. Hoy rendimos un homenaje a todas esas mujeres valientes, aguerridas y conciliadoras.

¡Feliz Día!



@Veolia_Montería